

MES FAVORIS . Tours – Poitiers

Indre-et-Loire - Tours - Social

L'homosexualité : en parler au collège et au lycée

25/01/2016 05:40

Comment parler sexualité, homophobie dans les établissements scolaires ? La LGBT de Touraine propose d'intervenir dans les classes pour faire réfléchir les élèves.

Comment aborder l'homosexualité avec des adolescents ? De quelle façon prendre en charge la souffrance d'un jeune qui subit des remarques homophobes ?

C'est pour répondre à ce genre de questions que l'association LGBT (*) de Touraine a réuni dernièrement des infirmiers, des conseillers principaux d'éducation et des assistantes sociales de différents établissements publics (collèges et lycées) d'Indre-et-Loire.

Des remarques homophobes toute la journée

« Nous souhaitons nous rapprocher davantage du milieu scolaire », confirme Mickael Achard, responsable du Centre LGBT de Touraine. Depuis deux ans, les actes homophobes ont fait un bon dans la société.

« La Manif pour tous a libéré la parole. »

Une évolution qui n'épargne pas les collèges et lycées. Cet infirmier d'Alfred-de-Vigny, à Loches, a dû faire face aux mal-être de certains garçons « venus me déclarer leur homosexualité. Certains souffrent du regard des autres ».

Mickael Achard l'assure : « L'homosexualité masculine est plus rejetée que l'homosexualité féminine. » C'est ce

que confirme l'infirmière du lycée François-Clouet, à Tours-Nord, établissement qui forme aux métiers de la mode et accueille une majorité de filles : « Nous avons de nombreux couples de lesbiennes dans l'établissement. La plupart l'assument très bien. Il n'y a pas de problème. »

Au collège Ronsard, une enseignante de Segpa évoque une situation complètement différente. « J'encadre une classe de 4^e avec une majorité de garçons. Ils s'insultent toute la journée avec des remarques homophobes, du style "PD", "tarlouze". »

En se déplaçant pendant une ou deux heures, par deux, dans les classes, les représentants de la LGBT peuvent faire prendre conscience à ces jeunes de la brutalité de leur propos, en incitant les élèves à les faire réfléchir sur l'homophobie.

« A partir de la 4^e, les échanges sont plus intéressants », assurent les responsables de la LGBT. L'association intervient dans le cadre de la lutte contre la crise suicidaire. En France, le suicide est la 2^e cause de mortalité chez les 12-25 ans. Un taux cinq fois plus élevé chez les homosexuels.

(*) Lesbiennes Gays Bi Trans.

La LGBT de Touraine assure des permanences d'accueil et d'écoute le mercredi, de 17 h à 19 h 30, et le samedi, de 14 h à 16 h 30, 5 bis, rue du Docteur-Denoyelle, à Tours. Tél. 02.47.54.24.79 ou 07.82.07.00.08.

Pascaline Mesnage

Suivez-nous sur [Facebook](#)



La LGBT de Touraine veut apporter un message de tolérance aux collégiens et lycéens. - (Photo archives NR)

A lire aussi sur La NR

- ▶ **TOURAINES** Une panne électrique paralyse 60.000 foyers
- ▶ Est-ce que les gays se sentent bien à Tours ?
- ▶ Soldes : ça ressemble à une arnaque, mais c'est légal
- ▶ Chantier coup de poing pour la SNCF
- ▶ Cambrioleurs actifs ce week-end

Ailleurs sur le web

- ▶ Insolite : Le Japon invente le bonsaï en lévitation ([Les Echos](#))
- ▶ Ces mystérieuses créatures qui peuplent les profondeurs des océans ([Geo](#))
- ▶ Résidence Sénior : L'investissement idéal pour votre retraite ([Forsis](#))
- ▶ Fioul domestique : Savoir à quel moment commander ([Fioulmarket.fr](#))

Recommandé par

Le reste de l'Actualité en vidéo : À Calais, les politiques en appellent à l'État pc